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С О К О Л Ь Н И К О В
БУДНИ

К трем часам дня 14 ноября в Бого-
родском отделе ЗАГС Управления ЗАГС 
Москвы (бульвар Маршала Рокоссов-
ского, дом 21/21) все было готово к при-
бытию на специально заказанном адми-
нистрацией муниципального округа 
Сокольники автобусе особых гостей. С 
минуты на минуту здесь должен был 
начаться праздник в честь двадцати 
одной семейной пары из этого района, 
отметивших «золотую» — 50 лет, 
«изумрудную» — 55 лет, «бриллианто-
вую» — 60 лет и даже «железную» — 
65 лет, свадьбы!

Этой прекрасной традиции уже десять лет, 
сообщила, поздравляя юбиляров, глава муни-
ципального округа Сокольники Ирина Крестов-
ская. Шестой год мероприятие, устраиваемое 
сначала муниципалитетом, а ныне администра-
цией МО, проводится именно в Богородском 
загсе, месте, где рождаются семьи.

Ирина Крестовская и заведующая отде-
лом загс Гульсиня Андриевская пожелали 

пожилым людям всего самого доброго — сча-
стья, здоровья, долголетия. 

— Приятно знать, что в Сокольниках 
столько супружеских пар, проживших вместе 
в любви и согласии много лет! — выразила 
свое восхищение юбилярами Крестовская. А 
Андриевская высказала надежду, что они 
соберутся здесь по подобному поводу еще 
раз, скажем, лет через пять. 

Каждой паре преподнесли подарочный 
набор шоколадных конфет и красочное изда-
ние о Москве.

Затем настала очередь главного подарка, 
им стал небольшой голубой огонек. Сидя за 
симпатично сервированными столиками, уго-
щаясь чаем, сладостями, юбиляры слушали в 
исполнении профессиональных артистов 
песни прошлых лет, смотрели фокусы, некото-
рые согласились потанцевать в одном из эпи-
зодов развлекательной программы. По рас-
полагающим улыбкам большинства было 
понятно: вечер получился замечательный… 

Героев события попросили поделиться 
историями своего знакомства. Игорь Ивано-
вич и Валентина Ивановна Провидухины рас-

сказали, что познакомились на комсомоль-
ской стройке; Вадим Борисович Тихомиров 
встретил суженую, Людмилу Сергеевну, 
будучи еще молоденьким офицером во время 
первого отпуска — через три дня подали 
заявление. А «рекордсмены» дня, поженив-
шиеся аж в 1948-м — Алексей Максимович и 
Елена Федоровна Андриановы — увидели 
друг друга на танцах, что были организованы 
после концерта у Большого театра. Праздник 
тот был посвящен 800-летию Москвы, подели-
лись они воспоминаниями. За первым танцем 
последовал второй… Потом — приглашение 
сходить в кино. Смотрели, говорят они, в 
«Художественном» «Сказание о земле Сибир-
ской». С тех пор не расставались, жили 
дружно, хоть и не легко — нуждались, сем-
надцать раз переезжали, пока не оказались в 
Сокольниках.

Вот такие чудесные юбиляры, чье семей-
ное долголетие заслуживает большого уваже-
ния и может служить примером для молодых, 
живут в Сокольниках.

Анастасия ПЯКИНА

НАШИ СЕМЕЙНЫЕ ЮБИЛЯРЫ

Всю жизнь рядом, всю жизнь вместе... 

>  «Огромное спасибо!»
«Побольше бы таких весомых, ценных, 

познавательных не только для детей, но и 
взрослых экскурсий, посвященных нашему 
наследию», — комментирует прошедшую 15 
ноября под названием «Москва глазами Сергея 
Есенина» многодетная мама Наталья Артемьева. 
Она была устроена администрацией МО Соколь-
ники для учащихся сокольнических школ и 
других жителей района, относящихся к льгот-
ным категориям граждан. Сначала проехались 
на автобусе по городу, знакомясь с местами, 
связанными с великим русским поэтом. Затем 
посетили новое здание Московского государ-
ственного музея С.А. Есенина — в этом доме 4, 
стр. 2 на улице Чернышевского он бывал неод-
нократно. «Экскурсовод очень интересно пода-
вала материал, но еще более впечатлила, осо-
бенно ребятишек, старая документальная 
лента, где Есенин сам декламирует свои стихи. 
Огромное спасибо!» — благодарит Наталья. 

>  Подарки маленьким  
и большим

В честь Дня матери 50 жителям Сокольни-
ков — детишкам из многодетных, неполных, 
малообеспеченных семей и их мамам — адми-
нистрация муниципального округа Сокольники 
преподнесла подарок — бесплатные билеты в 
Московский государственный театр кукол 
«Жар-птица» на спектакль «Мальчик-с-
пальчик», поставленный по мотивам сказки 
братьев Гримм. А 22 ноября в преддверии 
декады инвалидов администрация МО пригла-
сила 50 жителей, относящихся к людям с огра-
ниченными возможностями здоровья, в это же 
учреждение культуры на комедию для взрослых 
«Король смеха». Инсценировка спектакля напи-
сана по рассказам русского писателя-сатирика 
Аркадия Аверченко, за которым еще в 1912 году 
после выхода в свет очередного сборника 
искрометных юмористических рассказов был 
неофициально закреплен титул «король смеха». 

>  Борьба была напряженной
Для учащихся с 5-го по 11-й класс всех школ 

района администрацией муниципального 
округа Сокольники совместно с руководством 
средней общеобразовательной школы № 364 
был организован 14 октября турнир по настоль-
ному теннису. В нем приняло участие шесть 
команд, в составе каждой по пять человек: три 
мальчика и две девочки. Играли одновременно 
на восьми столах, естественно, представитель-
ницы слабого пола сражались друг с другом, 
также как и сильного. Борьба, по отзыву глав-
ного специалиста администрации МО Артура 
Исманова, была напряженной, но ровной. В 
лидеры выбились ученики средней общеобра-
зовательной школы № 1282 с углубленным изу-
чением английского языка, второе место у 
364- й, третье —у гимназии № 1404 «Гамма». 
Всем вручены медали и грамоты, и команда-
победительница будет представлять район на 
окружном турнире.

>  «Браво!..»
«Сильно! Получили массу удовольствия, 

благодарим», — так говорили жители района по 
окончании литературно-музыкального спекта-
кля по произведениям Марины Цветаевой 
«Откуда мне сие?» в адрес администрации МО 
Сокольники, организовавшей это мероприятие. 
Оно состоялось 19 октября в центральной 
библиотеке № 102 им. М.Ю. Лермонтова и 
собрало столько народу, что пришлось даже 
подставлять дополнительные стулья. Во время 
декламации лауреатом международных и все-
российских конкурсов Людмилой Грибовой 
строф поэтессы, исполнения стихов, положен-
ных на музыку, в зале царила гробовая тишина, 
а потом он разражался криками «Браво!» и 
дружными аплодисментами. Примечательно, 
что среди зрителей были люди совершенно 
разного социального статуса, образования, но 
воспринимали выступление артистов «Театра 
Трех Муз» с одинаковым восторгом.

Приятно знать, что в Сокольниках столько супружеских пар, проживших вместе в любви и согласии много лет!

Дорогие ветераны — солдаты 
Великой Отечественной  

и труженики тыла, —  
уважаемые жители  

Сокольников! 
Поздравляю вас со знаменатель-

ной для столицы нашего Отечества и 
всей страны датой — 72-летием 
начала контрнаступления советских 
войск против немецко-фашистских 
захватчиков под Москвой! Осень 
1941-го сложилась крайне неблаго-
приятно для наших Вооруженных 
сил — враг рвался к Москве. Она 
казалась фашистам близкой и дося-
гаемой. С 20 октября в городе и при-
легающих к нему районах вводилось 
осадное положение. На защиту сто-
лицы поднялась вся страна. К началу 
декабря соотношение сил на запад-
ном стратегическом направлении 
существенно изменилось: гитле-
ровцы все еще имели под Москвой 
численное превосходство, но оно уже 
не было подавляющим. Для контрна-
ступления нужно было выбрать 
момент, когда наступательные воз-
можности противника иссякнут, но он 
еще не успеет закрепиться в обороне. 

Оно началось в 4 утра 5 декабря с 
короткой артиллерийской подго-
товки и развивалось в последующие 
дни. Враг, не выдержав ряда сильных 
ударов, стал поспешно отходить, бро-
сая технику и вооружение, неся 
огромные потери… С середины дека-
бря контрнаступление охватило 
огромный фронт — свыше тысячи 
километров. 

Впервые в истории Великой Оте-
чественной, да и второй мировой 
войны германская армия, дотоле счи-
тавшаяся непобедимой, потерпела 
поражение. Легенда о ее непобеди-
мости была развенчана. Победа в 
битве под Москвой ознаменовала 
начало коренного поворота в ходе 
Великой Отечественной и второй 
мировой. 

Заверю вас, уважаемые ветераны, 
что благодарные потомки навсегда 
сохранят память об этом бессмертном 
подвиге. Вечная слава всем, отстояв-
шим столицу нашей Родины!

Глава муниципального округа Сокольники 
Ирина Крестовская
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ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ МО СОКОЛЬНИКИ

В работе очередного заседания 
Совета депутатов муниципального 
округа Сокольники, состоявшегося 
19 ноября, приняли участие начальник 
организационного управления префек-
туры ВАО Раиса Шеремет, и.о. главы 
управы района Николай Кужелев, 
жители. 

Повестка дня
На повестке дня значились следующие 

вопросы:
1. «Информация директора М.И. Бегун «О 

деятельности бюджетного образовательного 
учреждения города Москвы школы № 369»;

2. «Информация директора И.А. Иващенко 
«О деятельности бюджетного образовательного 
учреждения города Москвы школы № 364»;

3. «О прогнозе социально-экономического 
развития муниципального округа Сокольники 
на 2014 год»;

4. «О проекте решения Совета депутатов «О 
бюджете муниципального округа Сокольники на 
2014 год» ( в первом чтении) — «О назначении 
публичных слушаний по проекту решения 
Совета депутатов «О бюджете муниципального 
округа Сокольники на 2014 год»;

5. «О внесении изменений в Устав муници-
пального округа Сокольники»;

6. «Об определении суммы поощрения 
депутатов Совета депутатов в ноябре 
2013 года»;

7. «Об установке ограждающего устройства 
при въезде на автостоянку во дворе многоквар-
тирного жилого дома по адресу: улица Б. Остро-
умовская, дом 13»;

8. «Информация ГУП ДЕЗ Сокольники о 
пуске горячей воды и подготовке отопительной 
системы к зиме 2013-2014 гг. на территории 
района Сокольники»;

9. «О внесении изменений в решение 
Совета депутатов от 15.10.2013 № 20/14 «О 
согласовании перечня дополнительных меро-
приятий с направлением расходования средств 
на дополнительные мероприятия по соци-
ально-экономическому развитию района 
Сокольники в 2014 году»;

10. «Обращения граждан и организаций»;
11. «О повестке дня заседания Совета депу-

татов муниципального округа Сокольники на 
декабрь 2013 года».

Сразу отмечу, что первый вопрос был пере-
несен, так как директор СОШ № 369 по объек-
тивным причинам не имела возможности при-
сутствовать на данном заседании. Остальные 
вопросы депутаты единогласно утвердили, но 
порядок их рассмотрения был изменен: вне 
очереди решили разобрать одно из обращений 
граждан из 11-го пункта, дабы не дать особо 
рьяным гражданам из числа населения, при-
шедшего на заседание и забывшего об этике 
поведения, сорвать его. 

Отсутствуют правовые основания
Их требование озвучил представитель ГСК 

«Сокольники» Андрей Вишневский: «включить в 
повестку дня пункт о назначении даты публич-
ных слушаний по вопросу строительства или не 
строительства многоуровневой автостоянки по 
адресу: улица Егерская, вл. 7». Юрист админи-
страции МО Сокольники Михаил Шашенко, опи-
раясь на российское законодательство, дал 
подробные разъяснения о неправомерности их 
требования о внесении его в повестку. 

«В компетенцию Совета депутатов, — пояс-
нил он, — не входят полномочия об организа-
ции, назначении публичных слушаний по вопро-
сам градостроительства, землепользования и 
застройки. 

Согласно п. 3 Положения «О порядке орга-
низации и проведения публичных слушаний 
при осуществлении градостроительной дея-
тельности в городе Москве» уполномоченными 
органами по проведению публичных слушаний 
являются Городская комиссия по вопросам гра-
достроительства, землепользования и 
застройки при Правительстве Москвы. 

Согласно п. 2 ст. 66 Градостроительного 
кодекса г. Москвы к компетенции органов 
исполнительной власти г. Москвы относится 
проведение публичных слушаний по вопросам 
градостроительной деятельности. В соответ-
ствии с п. 3 ст. 66 Градостроительного кодекса 
г. Москвы органы исполнительной власти 
г. Москвы рассматривают предложения, прово-
дят консультации по вопросам градостроитель-
ной деятельности, организуют досудебное рас-
смотрение конфликтных ситуаций и разреше-
ние споров, возникающих при осуществлении 
градостроительной деятельности. 

Учитывая вышеизложенное, — подытожил 
юрист, — а также то, что в настоящее время в 
Арбитражном суде г. Москвы рассматривается 
иск ГСК «Сокольники» к Совету депутатов МО 
Сокольники, предметом которого в том числе 
является понуждение Совета депутатов к при-
нятию решения о проведении публичных слу-
шаний по вопросу одобрения нового варианта 

проекта градостроительного плана земельного 
участка по адресу: улица Егерская, вл. 5. Таким 
образом, — констатировал юрист, — данный 
вопрос не может быть внесен в повестку дня 
для обсуждения его Советом депутатов до раз-
решения спора по существу и вступления 
судебного акта в законную силу, так как для 
этого отсутствуют правовые основания». 

Депутаты Владимир Сентяев, Евгения Куз-
нецова, Ольга Цветкова, Ольга Спиридонова, в 
свою очередь, высказали мнение, которое сво-
дилось к тому, что гаражи — больная тема для 
района, тем не менее по данному вопросу в 
приоритете интерес жителей, чьи дома нахо-
дятся рядом с территорией предполагаемого 
строительства многоэтажного паркинга. Глава 
МО подвела итог: в соответствии с тем, что у 
депутатов нет полномочий назначать публич-
ные слушания, инициативной группе, ратующей 
за появление паркинга во вл. 5 на Егерской, 
предлагается обратиться в органы исполни-
тельной власти о подборе другого участка 
земли под возведение гаража, дабы соблюсти 
интересы всех жителей района. На этом боль-
шинством голосов вопрос был закрыт.

Далее было предоставлено слово Влади-
миру Арцыбашеву, представителю группы жите-
лей, проживающих по адресу: улица Егерская, 
дом 5, корп. 1 и 2. Он зачитал от их имени 
«искреннюю признательность и благодарность 
всем депутатам МО Сокольники (кроме Солома-
тиной Л. И., которая не поддерживает своих 
избирателей) за защиту интересов жителей 
третьего микрорайона Сокольники и, особенно, 
Егерской улицы, против незаконной застройки 
гаражными комплексами ГСК «Сокольники» 
нашей дворовой территории». 

Информация принята к сведению
Затем, согласно Закону города Москвы от 

11.07.2012 г. № 39 «О наделении органов мест-
ного самоуправления муниципальных округов 
отдельными полномочиями города Москвы» и 
постановлению Правительства Москвы от 
10.09.2012 г. № 474-ПП «О порядке ежегодного 
заслушивания Советами депутатов муниципаль-
ного округа отчета главы управы и информации 
руководителей городских организаций» о дея-
тельности своего учреждения образования 
проинформировала депутат Совета депутатов 
МО Сокольники, директор средней общеобразо-
вательной школы № 364 Ирина Иващенко. 

В начале 2011-го, сообщила она, СОШ № 364 
была реорганизована путем слияния с СОШ 
№1036, и образовалось новое юридическое 
лицо — ГБОУ г. Москвы средняя общеобразова-
тельная школа № 364. В 2009 году построено 
новое здание. В учреждении образования 
работает 82 педагога, 19 имеют звания «Отлич-
ник народного просвещения», 3 — «Заслужен-
ный учитель». За время работы в школе сложи-
лись свои традиции. Создан музей «Боевой 
славы». С 2011-2012 учебного года на третьей 
ступени обучения открыты профильные классы: 
социально-гуманитарный и химико-биологиче-
ский. Во второй половине дня учащиеся зани-
маются в объединениях дополнительного обра-
зования различного направления, коллективы 
дополнительного образования успешно высту-
пают на городских, окружных и международных 
конкурсах. Иващенко познакомила с режимом 
образовательного процесса, организацией дея-
тельности и управления учреждением образо-
вания, реализацией здоровьесберегающих тех-
нологий и пр. Прошедшим летом на базе школы, 
напомнила она, действовал летний городской 
лагерь, за содействие в организации которого, а 
также всевозможных досуговых, спортивных 
мероприятий она поблагодарила администра-
цию МО Сокольники и особенно главу МО Ирину 
Крестовскую. Ее информация единогласно при-
нята к сведению; принято решение отметить 
высокую результативность образовательной 
деятельности СОШ № 364.

Далее с сообщением о пуске горячей воды 
и подготовке отопительной системы к зиме 
2013-2014 гг. на территории района выступил 
главный инженер ГУП г. Москвы ДЕЗ района 
Сокольники. Сначала он рассказал о подго-
товке жилфонда района к весенне-летнему 
сезону, потом — к зимнему отопительному. 
При этом не преминул отметить: если в начале 
его поступило порядка полутора тысяч жалоб, 
в последние пару дней нет ни одной. С реко-
мендацией усилить контроль за выполнением 
работ информация также была принята к све-
дению, равно как и «О прогнозе социально-
экономического развития муниципального 
округа Сокольники на 2014 год», с которым 
ознакомил и. о. главы администрации МО 
Сокольники Владимир Чалых.

Ххххххх
Вопрос об НП «Странник» был перенесен, 

так как имеющейся информации недостаточно; 
было принято решение оказать ему юридиче-
скую помощь, сделав в том числе запросы в 
соответствующие инстанции. 

Был рассмотрен вопрос «О проекте реше-
ния Совета депутатов «О бюджете муниципаль-
ного округа Сокольники на 2014 год» (в первом 
чтении), по нему выступила главный бухгалтер 
администрации МО Сокольники Галина Щебе-
тун, ответив на все вопросы народных избран-
ников. Проект был поддержан единогласно, 
после чего было решено назначить публичные 
слушания по нему на 3 декабря, начало в 18.00, 
проходить будут в помещении ДМЦ «Соколь-
ники» (улица Короленко, дом 2/23, корп. 6). 
Полное решение по данному вопросу публику-
ется ниже. 

По шестому вопросу выступила Евгения 
Кузнецова, предложив сумму поощрения депу-
татов Совета депутатов за ноябрь распреде-
лить в равных долях между всеми. Все подняли 
руку «За». 

Также единогласно согласовали просьбу 
жителей об установке ограждающего устрой-
ства при въезде на автостоянку во дворе много-
квартирного жилого дома по адресу: улица 
Большая Остроумовская, дом 13. Как предвари-
тельно пояснила Кузнецова, ограждение не 
будет перекрывать подъездные пути к зданию 
для спецтехники, лишь станет препятствовать 
заезду на газон разных автомобилей. 

По девятому вопросу выступил и. о. главы 
управы Николай Кужелев. Депутаты едино-
гласно проголосовали «За». Решение, принятое 
ими, также полностью публикуется ниже. 
Помимо того, Ирина Крестовская предложила 
включить в адресный перечень по установке 
опор наружного освещения, рассмотренный и 
одобренный депутатским корпусом на предыду-
щем заседании, еще один адрес: темный уча-
сток, находящийся между остановкой трамвая 
и въездом на территории гимназии № 1404 
«Гамма», так как учреждение образования осве-
щается только по периметру. 

После чего депутаты также единогласно 
проголосовали «За» внесение в Устав МО 
Сокольники следующих изменений: подпункт 
«а» п. 17 ч. 2 ст. 5 и подпункт «а» п. 13 ч.1 ст.17 
признать утратившими силу. 

Затем народные избранники рассмотрели 
обращение жительницы района Антонины 
Ларионовой по поводу восстановления работы 
бывшего почтового отделения на Малой Остро-
умовской в доме 1, которое не действует более 
трех лет, что представляет значительное неу-
добство для населения. Люди вынуждены или 
обходиться без почтовых услуг, или ездить в 
другие почтовые отделения, что представляет 
значительные неудобства и сложности, осо-
бенно для пожилых. Кроме того, жаловалась, 
что Сокольники стали самым грязным районом в 
Москве, в том числе на остановках обществен-
ного транспорта практически не убирают. 

Было единогласно принято решение напра-
вить депутатский запрос в Московский межрай-
онный почтамт № 1 за разъяснением, на каком 
основании закрыли п/о на Малой Остроумов-
ской. По поводу ухудшения качества уборки — 
пригласить на очередное заседание представи-
теля подрядчика ГБУ г. Москвы «Автомобильные 
дороги ВАО». 

На этом повестка дня была исчерпана, но 
народные избранники не разошлись — их вни-
мания ожидало двое жителей. Сначала зачитал 
открытое письмо к депутатам от имени район-
ных общественных организаций председатель 
совета ветеранов войны, труда, вооруженных 
сил и правоохранительных органов района 
Сокольники Сергей Белобородов. 

«Уважаемые депутаты!
На очередных выборах мы отдали свои 

голоса за ваши кандидатуры. С момента 
избрания в 2012 году нового депутатского 
корпуса в депутатском собрании постоянно 
идут внутренние раздоры, склоки, обвинения 
с написанием листовок без подписей, с под-
ключением нелегальной прессы — газетного 
листка «Мои Сокольники», где главным обви-
нителем всех и вся выступает депутат 
Соломатина. В связи с этим мы считаем, что 
необходимо положить конец бесконечной 

клевете на депутатов и жителей района со 
стороны Соломатиной. Так как:

Депутаты — представители жителей 
района Сокольники, соответственно, оскор-
бление депутатов, клевета в их адрес, нео-
боснованные обвинения, намеренная их дис-
кредитация — все это не только наносит им 
персональный ущерб, но и унижает честь и 
достоинство, оскорбляет тех жителей, 
которые за них голосовали.

2. Тем временем, заявления, сделанные 
госпожой Соломатиной в последнем интер-
вью, опубликованном в издании «Мои Соколь-
ники», оскорбительны и ложны в следующем:

а) «Депутат Крестовская объявила себя 
руководителем, как она говорит, автомати-
чески», в действительности Крестовская 
никогда не объявляла себя руководителем, а 
продолжает возглавлять муниципальное 
Собрание (Совет депутатов, — ред.) на осно-
вании Федерального закона № 131-ФЗ, о чем 
сообщалось в газете местного самоуправле-
ния «Будни Сокольников». 

б) «Крестовская инициировала … пере-
вод 82 млн. руб. якобы для капремонта домов 
по ул. Короленко и М. Остроумовской… всем 
известно, как у нас делается выборочно 
капремонт и как успешно разворовываются 
деньги». Но перевод указанной суммы был 
поддержан семью депутатами из десяти.

Означенная сумма была переведена «не 
якобы», а действительно, и ремонт в этих 
домах сейчас осуществляется, в чем госпожа 
Соломатина может удостовериться лично. 
Мы не знаем, что известно и что неизвестно 
госпоже Соломатиной, но если у нее есть 
какие-нибудь факты, указывающие на разво-
ровывание средств, она всегда может обра-
титься в прокуратуру. Кроме того, сама 
позиция госпожи Соломатиной (обозначенная 
в интервью): не надо делать ремонт аварий-
ных домов, так как деньги все равно разво-
руют, несколько удивляет. Получается, что 
депутат Соломатина, представляющая 
интересы жителей, заранее расписывается в 
своей полной несостоятельности, неспособ-
ности выполнить свой прямой депутатский 
долг. А жителям, соответственно, стоит с 
этим смириться и продолжать жить в нече-
ловеческих условиях. 

в) «Депутатство ей было подано, как 
утренний кофе в постель (о депутате Е.В. 
Рыжовой), но госпожа Соломатина, веро-
ятно, забыла, что, в соответствии с законо-
дательством, голосование проходило по пер-
соналиям, а не по спискам.

г) «Депутат Е.В. Кузнецова как участник 
публичных слушаний пишет: «Хороший про-
ект, поддерживаю», но слушания, действи-
тельно, были публичными, да только депу-
тат Кузнецова на них не присутствовала. 
Соответственно, приведенная цитата еще 
один плод богатой фантазии госпожи Соло-
матиной. 

д) «оно и понятно, они ведь не живут в 
нашем района, а только деньги здесь зараба-
тывают» (о депутатах Иващенко, Кузнецо-
вой, Сентяеве — директорах школ). Указан-
ные депутаты, кроме Сентяева, который 
живет и работает в районе Сокольники, дей-
ствительно не живут в Сокольниках. Они 
здесь на протяжении многих лет руководят 
тремя школами, в которых учится несколько 
тысяч наших детей. Впрочем, возможно, без-
работной госпоже Соломатиной не знакома 
разница значений глаголов «работать» и 
«зарабатывать». А по поводу поддержки 
данными депутатами представленного про-
екта строительства метро в Сокольниках, 
всем известно, что всеми депутатами было 
подписано письмо в адрес С.С. Собянина с 
просьбой пересмотра данного проекта. 

К сожалению, мы не смогли обратиться с 
письмом в редакцию некоего… издания (?), 
напечатанного на газетной бумаге под заго-
ловком «Мои Сокольники», поскольку никаких 
выходных данных (за исключением email — 
адреса) в нем нет. 

Проанализировать и доложить
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ВСТРЕЧА С МАРИНОЙ ПОПОВИЧ

«Королева неба»

РЕШЕНИЕ
Совета депутатов муниципального округа Сокольники от 19 ноября 2013 года № 21/4

«О проекте решения Совета депутатов  
«О бюджете муниципального округа Сокольники на 2014 год » (в первом чтении)»

РЕШЕНИЕ
Совета депутатов муниципального округа Сокольники от 19 ноября 2013 года № 21/9

«О внесении изменений в решение Совета депутатов муниципального округа Сокольники от 15 октября 2013 года № 20/14  
«О согласовании перечня дополнительных мероприятий с направлением расходования средств на дополнительные мероприятия  

по социально-экономическому развитию района Сокольники в 2014 году»

ОФИЦИАЛЬНО

В соответствии с Бюджетным кодексом Рос-
сийской Федерации, Федеральным Законом от 
06.10.2003 № 131 —ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации», Законом города Москвы от 
06 ноября 2002 года № 56 «Об организации 
местного самоуправления города Москвы», 
Уставом муниципального округа Сокольники, 
Положением «О бюджетном процессе в муници-
пальном округе Сокольники в городе Москве» 
Совет депутатов решил: 

1. Одобрить проект решения Совета депу-
татов «О бюджете муниципального округа 
Сокольники в городе Москве на 2014 год » (в 
первом чтении).

2. Назначить на 03 декабря 2013 года в 
18.00 в помещении Детского молодежного 
центра «Сокольники», расположенного по 
адресу: ул. Короленко, д. 2/23, корп. 6 (акто-
вый зал), публичные слушания по проекту 
решения, указанному в пункте 1 настоящего 
решения. 

 3. Поручить рабочей группе в составе: 
депутатов С.А. Иванова, В.П. Сентяева, Л.И. 
Соломатиной, О.А. Цветковой, главного бухгал-
тера Г.В. Щебетун и главного специалиста адми-
нистрации МО Сокольники Н.И. Бурша органи-
зацию и проведение публичных слушаний по 
проекту решения, указанному в пункте 1 насто-
ящего решения.

4. Настоящее решение вступает в силу со 
дня его подписания.

5. Опубликовать настоящее решение в 
газете местного самоуправления с указанием 

даты, времени и места проведения публичных 
слушаний по проекту решения Совета депута-
тов «О бюджете муниципального округа Соколь-
ники в городе Москве на 2014 год » (в первом 
чтении) и разместить данное решение с прило-
жениями на сайте. 

6. Контроль за исполнением настоящего 
решения возложить на главу муниципального 
округа Сокольники И.В. Крестовскую.

Глава муниципального округа Сокольники  
И.В. Крестовская

Совет депутатов муниципального округа 
Сокольники заслушал сообщение главы управы 
района Сокольники города Москвы о том, что в 
Мосжилинспекции рассмотрен титульный спи-
сок капитального ремонта отдельных кон-
структивных элементов многоквартирных 
домов ВАО в 2014 году за счет средств соци-
ально-экономического развития районов. По 
данным информационной системы «Единый 
реестр технического состояния объектов 
недвижимости гражданского назначения 
города Москвы», конструктивные элементы и 
инженерные системы многоквартирного дома 
по адресу: ул. Старослободская, д.16/17 (вход-
ная группа) находятся в удовлетворительном 
состоянии и не требуют капитального ремонта. 
При ремонте кровли в жилом доме по адресу: 

ул. Бабаевская, д.1/8, стр.1 требуется выпол-
нить ремонт стропильной системы. В связи с 
вышеизложенным необходимо исключить из 
титульного списка дом по адресу: ул. Старо-
слободская, д.16/17, а за счет исключения 
указанного дома увеличить финансирование 
выполнения работ в доме по адресу: ул. Баба-
евская, д.1/8, стр.1.

В соответствии с частью 6 статьи 1 и части 
14 статьи 3 Закона города Москвы от 11 июля 
2012 года № 39 «О наделении органов местного 
самоуправления муниципальных округов 
города Москве отдельными полномочиями 
города Москвы» и постановлением Правитель-
ства Москвы от 13 сентября 2012 года № 484-ПП 
«О дополнительных мероприятиях по соци-

ально-экономическому развитию районов 
города Москвы» Совет депутатов решил:

1. Внести следующие изменения в решение 
Совета депутатов муниципального округа 
Сокольникио15 октября 2013 года № 20/14 «О 
согласовании перечня дополнительных меро-
приятий с направлением расходования средств 
на дополнительные мероприятия по социально-
экономическому развитию района Сокольники в 
2014 году»:

1) исключить из титульного списка дом по 
адресу: ул. Старослободская, д.16/17;

2) за счет исключения из титульного списка 
дома по адресу: ул. Старослободская, д.16/17, 
увеличить финансирование выполнения работ в 
доме по адресу: ул. Бабаевская, д.1/8, стр.1.

2. Направить настоящее решение в управу 
района Сокольники города Москвы и в префек-
туру Восточного административного округа 
города Москвы.

3. Опубликовать настоящее решение в 
газете местного самоуправления «Будни 
Сокольников» и разместить на официальном 
сайте в информационно-телекоммуникацион-
ной сети «Интернет».

4.Контроль за выполнением настоящего 
решения возложить на главу муниципального 
округа Сокольники И.В. Крестовскую.

Глава муниципального округа Сокольники  
И.В. Крестовская 

Так и по сей день называют леген-
дарную советскую летчицу-испытателя 
Марину Попович, хотя ее летная 
карьера завершилась более двадцати 
лет назад. Конечно, королева! Как 
иначе? На ее счету сто два мировых 
рекорда на самолетах различных типов 
и классов, она — первая и единствен-
ная женщина, которая пилотировала 
АН-22, первая и единственная удостои-
лась звания генерал-лейтенант. «Уди-
вительная!» — скажите вы. Нет! Она — 
уникальная!

Приятное знакомство
15 ноября жителям Сокольников предоста-

вилась возможность поближе познакомиться с 
этой бесстрашной представительницей пре-
красного пола. Встреча проходила в одном из 
помещений МБУ МО ДМЦ «Сокольники» (улица 
Короленко, дом 2/23, корп. 6). 

…Под дружные аплодисменты в зал вошла 
красивая моложавая женщина. С первого 
взгляда Марина завоевала сердца собрав-
шихся: школьников районных учреждений 
образования, студентов, пенсионеров, смотря-
щих на нее с обожанием. Признаюсь, что впер-
вые увидав Попович, была удивлена: трудно 
поверить, что такая хрупкая привлекательная 
особа когда-то управляла стальными птицами! 
Но, действительно, внешность обманчива. 
Главное то, что внутри: сила воли, стойкий 
непокорный характер, вера в себя и стремле-
ние к самосовершенствованию.

— Я очень рада сегодня находиться 
здесь, — призналась летчица. — Такая теплая и 
дружественная атмосфера располагает к дове-
рительному общению. Мне приятно видеть всех 
вас. А еще спасибо за интересную экскурсию по 
«Музею истории военного флота», проведен-
ную только что его директором Петром Парши-
ковым специально для меня. Получила массу 
впечатлений.

После небольшого вступительного слова, в 
котором гостья поведала о том, почему захо-
тела связать свою жизнь с небом, и поделилась 
парой интересных историй, произошедших с 
ней — на самом может рассказать тысячи, — 
жителям Сокольников был показан докумен-
тальный фильм, повествующий о судьбе леген-
дарной летчицы. 

— Сама смотрю его третий раз в жизни, — 
призналась Марина, — так как чаще духа не 
хватает, но сегодня вдохновилась вашим добро-
желательным отношением и решила рискнуть.

Стойкий характер
Наверное, люди старшего поколения 

хорошо знают биографию Попович, дети и 
молодежь могут прочесть ее в книгах, поэтому 
не буду вдаваться в подробности. Скажу 
только, что летчиком-испытателем Марина 
решила стать еще в детстве: война определила 
ее судьбу. Видя, как немцы с самолетов рас-
стреливают маленьких детей, четко решила: 
«Хочу летать, чтобы отомстить за земляков 
(родом она из Беларуссии, — авт.) и весь 
советский народ!

Однако путь в авиацию был усеян шипами: 
несмотря на то, что с отличием окончила аэро-
клуб, в летное училище брать не хотели. Но 
девушка стояла на своем, прошла десятки 
инстанций и в итоге дошла до самого Климента 
Ворошилова, вернее доехала.

— Конечно, сперва к Маршалу меня не 
пускали, — вспоминает Попович. — Несколько 
дней пришлось ночевать на лавочке в ПКиО 
имени Горького, в одну из таких ночей какие-то 
хулиганы отрезали мне косу. Я тогда сильно 
разозлилась и, когда в очередной раз пришла 
добиваться встречи, выпалила: «Что у вас тут 
происходит? Я Сталину пожалуюсь!».

То ли слова Марины о 1-м генеральном 
секретаре ЦК ВКП(б) возымели действие, то ли 
ее настойчивость и целеустремленность, 
однако к Ворошилову была допущена. Расска-
зала все как на духу, а он, дивясь ее мужеству и 

отваге, наложил резолюцию и позволил посту-
пать в Центральную летно-техническую школу 
ДОСААФ в Саранске. Вот так и началась карьера 
будущей «королевы неба». 

Много трудностей предстояло преодолеть: 
никто не верил, что женщина сумеет управлять 
истребителем, никто не предполагал, что смо-
жет поставить сто два мировых рекорда, под-
нимет в воздух огромный по габаритам АН-22; 
что… Говорить можно бесконечно. Были и кри-
тические моменты, когда Марина находилась на 
волоске от верной гибели. Но она справилась и 
доказала всему миру: женщина тоже может 
летать, да еще как летать!

Хотя впервые мир узнал о ней как о первой 
женщине, жене космонавта — думаю, кто 
такой Павел Попович пояснять не надо, — 
которой разрешили присутствовать при 
отправке мужа в космос. 

— На первое свидание с Павлом я пришла с 
букетом ромашек, — с улыбкой вспоминает 
гостья. — Он очень смущался, но цветы все же 
принял. Как потом выяснилось, не выкинул их, 

а засушил на память. А когда отправлялся в 
свой первый полет, взял с собой. Вот так и 
ромашки мои в космосе побывали…

Много еще о каких фактах своей жизни рас-
сказала Марина Попович. Ее слушали, затаив 
дыхание, а после выстроились в очередь, чтобы 
взять автографы и поближе познакомиться с 
«королевой». А она все говорила и говорила: о 
прошлом и настоящем, о старых победах и 
новых увлечениях, сейчас, к слову, доктор тех-
нических наук, профессор Попович изучает 
уфологию и даже посвятила НЛО одну из своих 
многочисленных книг.

— Встреча с такими людьми — грандиозное 
событие для района, — подвела итог глава 
муниципального округа Сокольники Ирина Кре-
стовская. — Думаю, жителям было интересно 
увидеть легендарную летчицу своими глазами, а 
для младшего поколения она станет примером 
для подражания. 

Екатерина КОЗЛОВА

В связи с тем, что вся клеветническая 
информация, публикуемая этим изданием, 
носит благоприятный характер для госпожи 
Соломатиной и направлена на дискредитацию 
неугодных ей депутатов и неугодных жите-
лей, у нас возникает естественный вопрос о 
целях данного издания, а также об источни-
ках его финансирования. Ведь сама госпожа 
Соломатина — пенсионерка, имеет ли доходы 
или нет, не знаем, однако от семидесяти 

тысяч рублей, данных депутатам как поощ-
рение от той самой власти, «из рук которой 
ничего нельзя брать», не отказалась. Просим 
вас, уважаемые депутаты, занести наше 
обращение в протокол и опубликовать в 
газете местного самоуправления». 

Со следующим открытым письмом, в кото-
ром осуждала того же депутата Соломатину, 
выступила председатель районного общества 
жертв политических репрессий Кима Данду-

рова (с его содержанием можно ознакомиться 
на сайте администрации МО). 

Совет депутатов принял решение передать 
эти письма в комиссию Совета депутатов по 
информированию населения о деятельности 
органов местного самоуправления на террито-
рии МО Сокольники, чтобы вместе с юристом 
администрации МО проанализировали их с пра-
вовой точки зрения и с учетом Конституции РФ 
и дали правовую оценку напечатанным в них 

материалам, о результатах проинформировали 
на очередном заседании Совета депутатов. 
Кроме того, учитывая, что эти листки публику-
ются, в том числе и с нарушением Закона о СМИ, 
передать их в прокуратуру ВАО. 

На этом ноябрьское заседание Совета депу-
татов завершилось, очередное намечено на 
17 декабря. 

Галина ФРОЛОВА
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Традиционный в рамках осенней 
призывной кампании окружной день 
призывника состоялся в Восточном 
административном округе. На него 
была приглашена молодежь из шест-
надцати районов ВАО. Среди них — 
семь старшеклассников средней обще-
образовательной школы № 378 из 
Сокольников.

Собравшись утром 7 ноября перед одним 
из КПП войсковой части 7456 Минского орде-
нов Кутузова и Александра Невского 236-го 
полка внутренних войск МВД России, что рас-
полагается в Богородском, допризывники и те, 
кто уже точно встанет под ружье в ближайшее 
время, их сопровождающие, представители 
органов власти районов, начальники отделов 
(объединенных) военных комиссариатов 
г. Москвы и пр. прошли на строевой плац, где 
состоялось открытие мероприятия. С самого 
начала настроиться на нужный лад — серьез-
ный, но торжественный — помогли марши в 
исполнении военного оркестра…

Со словами приветствия к парням обрати-
лись заместитель командующего по работе с 
личным составом Центрального регионального 
командования ВВ МВД России полковник Ген-
надий Марченко, начальник организационного 
управления префектуры Раиса Шеремет, пред-
седатель призывной комиссии района Бого-
родское Александр Акишин и др. Они, пусть 
разными словами, но говорили об одном: слу-
жить нужно, ведь это почетная обязанность 
каждого гражданина России, святой долг 

любого мужчины, что испокон веков считался 
защитником Отчизны. В том, что молодым 
людям нельзя не идти в армию уверен и 
начальник отдела (объединенного) военного 
комиссариата г. Москвы по Преображенскому 
району ВАО Игорь Гужевский.

— Армии бояться не стоит, она меняется 
в лучшую сторону, положительные тенденции 
налицо: срок службы сейчас всего год; хозяй-
ственные работы отменены и солдаты зани-
маются лишь освоением воинской профессии; 
после прохождения срочной появляются пре-
имущества при поступлении в вуз, на работу 
в госструктуры, — четко аргументировал 
Гужевский. 

 День призывника помог юношам соста-
вить некоторое представление о срочной 
службе: они познакомились с бытом и разме-
щением личного состава войсковой части, сто-
ящим на ее вооружении стрелковым оружием, 
солдатской амуницией, средствами связи; 
побывали в филиале центрального музея ВВ 
МВД России, в парке военной автотехники, 
подкрепились в солдатской столовой.

...План по призыву выполняется, сообщил 
и.о. главы администрации муниципального 
округа Сокольники, председатель резервной 
призывной комиссии района Владимир Чалых, 
сопровождающий в этот день сокольнических 
допризывников. Так, согласно норме призыва, 
осенью от района Сокольники должны отпра-
виться на действительную 22 человека, но уже 
за первый месяц с начала призывной кампании 
призвано 19. 

Анастасия ПЯКИНА

День матери был отмечен необычным кон-
курсом «Мама — многонациональная», прошед-
шем в РОО «Дом молодежи Сокольники» (Соколь-
ническая площадь, дом 7) 23 ноября. Организо-
ван он был региональной благотворительной 
общественной организацией «Объединение 
многодетных семей «Созвездие» (руководитель 
Лейла Бабаджанова), совместно с администра-
цией МО Сокольники и управой района, а также 
депутатом МО Ольгой Цветковой. 

По положению о конкурсе его участницам 
было предложено представить ту страну или 
национальность, которая выпадет по жребию. 
Однако, как это часто случается, жизнь внесла 
свои коррективы — потому некоторые мамы 
сами выбрали, что им изображать, руководству-
ясь собственным происхождением, родствен-
ными связями или просто симпатиями. 

Так, Марина Вахаева, самая многодетная из 
всех участниц — у нее семеро ребятишек, — 
представляла саму себя — чеченку. Обязатель-
ным номером художественной самодеятельно-
сти стала, конечно же, зажигательная лезгинка, 
танцевали которую брат с сестрой — Малик и 
Яха. Ирина Павлова с дочерьми символизиро-
вала Россию. Они продемонстрировали мастер-
ство в художественной декламации. О Сирии, 
семейных традициях бытующих в стране, пове-
дала Наталья Макарова, подчеркнув, что там 
практически не бывает разводов. Возможно, это 
тоже стало весомым аргументом, когда она 
выбирала для себя «судьбу» жены араба. А вот 
Ирина Осадчая, представляя турецкую маму, 
призналась: «Обожаю сериал «Великолепный 
век». Эта историко-эпическая сага в жанре 
остросюжетной драмы вдохновила ее на созда-
ние оригинального наряда, танцевальную 
импровизацию с зажженными свечами и даже на 
кулинарный подвиг — впервые в жизни, пользу-
ясь лишь рецептом из книги, приготовила турец-
кое национальное лакомство шамбали. 

Свое давнее увлечение культурой, филосо-
фией, обычаями Индии раскрыла облаченная в 
сари Виктория Вартанова. Она со сцены вместе с 
сыновьями рассказала об этой загадочной 
стране, где процветает культ семьи, где на 
тысячу браков приходится не более двух-трех 
разводов, где почти все население — вегетари-
анцы. Приготовленное для конкурса угощение, 
естественно, было чисто «растительным». Ека-
терина Батова, получившая по жребию Японию, 
напротив, об этой стране, по ее словам, мало что 
слышала. Именно конкурс заставил узнать, а 
потом изложить все самое интересное. Она даже 
прочла стихи на японском и в переводе, а стар-
ший сын под ее руководством приготовил празд-
ничные роллы. Содержательными и запоминаю-
щимися стали выступления Натальи Артемье-
вой, Марии Здвижковой, Ирины Потемкиной, 
каждая из них со знанием дела поведала, соот-
ветственно, об Англии, Германии, Финляндии. А 
нарядные, под стать мамам, дети активно помо-
гали им раскрыть выбранный образ: пели, 
читали стихи, танцевали! 

Задача жюри, возглавил которое и.о. главы 
администрации МО Сокольники Владимир Чалых, 
оказалась не из легких. Мудро постановив отме-
тить всех выступавших памятными грамотами и 
подарками, судейская коллегия назвала призе-
ров. Первая ступень пьедестала почета едино-
душно была отдана маме четырех детей Нине 
Сладковой. Зал был глубоко тронут ее бесхи-
тростным и в то же время ярким рассказом о 
малой народности — коми, представителями 
которой является ее большая дружная семья. 
Совсем в ином ключе предстала Надежда 
Репина — за яркие костюмы, забавные сценки, 
демонстрацию чайной церемонии, традиционной 
для далекого Китая, ее удостоили второго места. 
Третье — у Марины Архангельской, представив-
шей вместе с сыном Мишей родную ей Болгарию. 

Ольга СИНИЦЫНА

Увидел свет новый альбом заслу-
женного художника России Владимира 
Лебедева «Родина моя». Свой труд автор 
посвятил «поколению, опаленному вой-
ной», солдатам Великой Отечественной, 
художникам-фронтовикам.

Объемное красочное издание было заду-
мано и выпущено к значимой для всех дате — 
70-летию Великой Победы, которое будет отме-
чаться в 2015-м. 

Уникальность книжной новинки в том, что в 
ней собраны не только живописные работы раз-
ных лет, эссе и воспоминания самого Владимира 
Николаевича, но и обширный историографиче-
ский материал. Приведено множество докумен-
тов, выдержек из публицистики, справочной 
литературы, сохранившихся в музейных фондах 
фотографий, газетных публикаций, плакатов 
того времени. Такое дополнение позволяет 
читателю полнее проникнуться ушедшей эпо-
хой, увидеть мир глазами автора.

Альбом состоит из трех частей: первая — о 
войне, вторая — о мирной жизни, защищая 
которую сотни тысяч солдат не вернулись с 
полей сражений. Заключительная — о товари-
щах и коллегах Лебедева, бывших фронтовиках, 
о художественной студии для инвалидов Вели-

кой Отечественной, через которую все они 
прошли, о Московском комбинате живописного 
искусства и его многочисленных выставках. 

Название первой части — «О подвигах, что 
в памяти хранятся», говорит само за себя. 
Здесь, как выразился автор: «Вся правда о 
войне и людях, ее прошедших, изображена не 
абстрактными реконструкциями прошлого, а 
доступными и понятными реалистическими 
средствами». Подлинники многих картин, 
репродукции которых даны в настоящем изда-
нии, находятся в музеях больших и малых горо-
дов России и бывших союзных республик, там, 
где трепетно хранят память о своих героях. Ряд 
батальных полотен, портретов и натюрмортов 
публикуется впервые.

«Мир на моей земле» — название второй 
части альбома. В ней огромное количество пей-
зажей и сюжетных сцен, выполнены работы в 
различной художественной технике. Но в очень 
многих присутствует отголосок военной тема-
тики: «раны матери-земли» — еще заметные 
воронки, окопы, разбитые блиндажи, брошен-
ные орудия; седые старики, с наброшенным на 
плечи кителем, с планками наград на груди, в 
брюках с лампасами…

Интересно поданы городские пейзажи. Они 
сопровождены современными фотографиями 

СЕМЕЙНЫЙ КОНКУРС

КИСТЬЮ И СЛОВОМ

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ-2013 

О героях былых времен...

В гостях в военной части

тех уголков Москвы и Подмосковья, что худож-
ник писал в разные годы. Это дает почти физи-
ческое ощущение течения времени.

Самой объемной и в чем-то неожиданной по 
форме подачи стала третья часть альбома «Моя 
эпоха, мое поколение». В ней Лебедев выступил 
неравнодушным летописцем своего времени и 
созданного и расцветшего при нем Московского 

комбината живописного искус-
ства, постоянными заказчиками 
которого были фабрики и 
заводы, дворцы культуры и вузы, 
крупнейшие электростанции и 
новостройки, министерства и 
ведомства, колхозы и совхозы. 
Многие иностранные фирмы и 
зарубежные гости приобретали 
картины, выполненные в стиле, 
названном искусствоведами 
«соцреализмом». 

Лебедев высказывается о 
нем в целом довольно критично, 
однако уверен, что «вычер-
кнуть, забыть или оболгать этот 
отрезок пути развития нашего 
искусства — несправедливо». 

Остается, пожалуй, только 
добавить, что во многих отно-
шениях эксклюзивный и содер-
жательный альбом появился в 
рамках издательской про-
граммы Правительс тва 
Москвы. Выпуск осуществлен 

при финансовой поддержке Департамента 
средств массовой информации и рекламы 
города Москвы. 

О месте и времени презентации будет сооб-
щено позже. Скорее всего, она пройдет 9 дека-
бря на открытии зональной выставки в Союзе 
художников.

Соб. корр.

Супруги Лебедевы с альбомом «Родина моя»


